



Tretet her zu mir, ihr Lieben,
nehmet Abschied, weint nicht mehr,
Heilung konnt' ich nicht mehr finden,
denn mein Leiden war zu schwer.
Jetzt zieh ich jedoch von dannen,
schließ die müden Augen zu,
haltet innig treu zusammen
und gönnet mir die ewige Ruh.



Zur Erinnerung
an Herrn

Friedrich Kellner

welcher am Samstag, dem
14. März 2020, um 15.50 Uhr
versehen mit der hl. Kranken-
salbung, im 87. Lebensjahr im
Beisein seiner Familie friedlich
entschlafen ist.

Herzlichen Dank
für die erwiesene
Anteilnahme.

